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ARNAUD DUBOIS 

Sécurité 

 

Que le temps passe vite, voilà déjà un an que j’ai la chance de siéger au conseil municipal 

et d’être responsable du dicastère « Sécurité ». 

 

Plusieurs dossiers importants ont jalonné cette année. À la suite du terme de la convention 

entre la commune et l’ancien prestataire de solution de paiement de parking décidé lors de la 

précédente législature, la commune s’est retrouvée sans aucune solution. Nous avons 

d’ailleurs travaillé à la recherche d’une solution optimale et nous sommes aujourd’hui très 

heureux de pouvoir proposer aux citoyens montheysans une solution permettant des 

méthodes de paiements facile d’accès, efficaces et rapide. 

 

Comme tout le monde, le service a également été touché par les conséquences du Covid. 

Nos agents ont durant toute l’année effectué un gros travail de proximité afin d’informer les 

établissements publics de la ville sur les différentes mesures, de les encadrer dans la mise en 

place de celle-ci et de s’assurer qu’elles soient respectées.  

Bien qu’il s’agisse d’une tâche supplémentaire pour notre police, j’ai bon espoir qu’elle ait 

contribué à développer et renforcer son rôle de proximité, véritable objectif de ma législature. 

 

Du côté de la sécurité civile, l’année a également été particulièrement intense. Celle-ci a vu 

la concrétisation d’un long processus avec l’inauguration de la nouvelle caserne, sise sur 

le territoire de notre commune partenaire de Collombey-Muraz. Moderne et fonctionnelle, 

celle-ci est un magnifique outil de travail pour les membres du CSI Chablais, nouveau corps 

de pompiers intégrants des pompiers de notre commune mais également des communes 

partenaires de Vérossaz, Massongex et Collombey-Muraz. 

 

Finalement, quelques mots plus généraux sur cette année au conseil communal. L’excellente 

ambiance de travail régnant au sein de celui-ci et l’appui de mes deux collègues de partis 

m’ont permis de rapidement trouver mes marques.  

J’ai énormément de plaisir à travailler au sein du conseil, de mon service, ainsi que de la 

délégation technique et du comité de Monthey tourisme dont j’ai également la chance de faire 

partie.  

 

C’est donc avec une grande motivation et beaucoup d’ambition pour notre ville que j’entame 

cette deuxième année de la législature. 

 

 

Arnaud 

 

 


